► PASO DE GN A EJÉRCITO, LO MÁS CONVENIENTE: LÓPEZ OBRADOR P. 4

INSISTE AMLO QUE PASO DE LA GUARDIA NACIONAL A SEDENA ES LO MÁS CONVENIENTE

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador (AMLO) declaró que la inscripción de la Guardía Nacional como parte de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) es lo más conveniente para esa institución de seguridad pública. Esto, para evitar su descomposición en alguna otra de las secretarías manejadas por civiles, al considerar que el sector militar es el más disciplinado dentro de la estructura gubernamental.

En conferencia de prensa, AMLO comentó que la Guardia Nacional debe pasar a la Sedena como ocurre en España y Francia, pues se debe cuidar esta institución de seguridad de más de 120 mil elementos reclutados y dis-



Sostuvo que es garantía de que no se corrompa. Cuartoscuro

ciplinados en cinco años. Señaló que si se deja en manos de la Secretaría de Gobernación (Segob) o la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) se echará a perder como pasó con la Policía Federal.

López Obrador consideró que el cuerpo armado fundado en 2019 debe ser parte de la Secretaría de Defensa porque esta cuenta con una tradición de formación de elementos que incluye doctrina, profesionalismo y disciplina, lo cual significa garantía de que no se corrompa. Enseguida, recordó que en 2022 el Congreso de la Unión aprobó, con los votos del bloque de la "Cuarta Transformación", tal cambio en la administración de la institución civil para darle un mando castrense; sin embargo, narró que la oposición la impugnó y la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) la declaró inconstitucional.

"El Poder Judicial también estaba en nuestra contra, ya no es lo racional o pensar en seguridad del pueblo, ya es bloqueo sin justificación. Por eso me dio gusto que Claudía Sheinbaum planteó [el cambio], porque lo más conveniente es que dependa de Sedena", pronunció.

Francisco Mendoza Nava